

# PRESSEINFORMATION

10. Dezember 2012

## Drückjagd im Großraum Kühnau

### Streckenergebnis vom letzten Samstag

Wie in den Vorjahren auch wurde am vergangenen Samstag wieder eine gemeinsame Drückjagd auf Schwarzwild im Großraum Kühnau durchgeführt. An der Jagd beteiligt waren der Bundesforstbetrieb Mittelelbe, der Landesforstbetrieb Sachsen-Anhalt/Forstbetrieb Anhalt, der WWF Deutschland, die Stadt Dessau-Roßlau sowie Jagdpächter des Unterluches und die Jaggenossenschaft Kühnau.

Bei dieser übergreifenden Jagd auf 2.045 Hektar bejagbarer Fläche kamen 144 Schützen, 105 Jagdhelfer und 41 Hunde zum Einsatz. Es konnten insgesamt 84 Wildschweine, 54 Rehe und ein Fuchs zur Strecke gebracht werden.

